

CINCUNETENARIO DEL INSTITUTO DE LENGUAS Y LITERATURAS CLASICAS

Hace cincuenta años, el 21 de diciembre de 1942, por Resolución N° 327 del Consejo Superior de la Universidad Nacional de Cuyo, fue creado el Instituto de Lenguas y Literaturas Clásicas.

Se encomendó su organización al Dr. Ireneo Fernando Cruz, destacado docente y reconocido humanista, quien luego fue designado su Director.

Conocedor del papel que desempeñan las disciplinas clásicas en nuestra cultura y particularmente en una Facultad dedicada a estudios humanísticos, el Dr. Ireneo Fernando Cruz se propuso difundir desde el Instituto la cultura clásica y promover los estudios en la especialidad.

Bajo su dirección el Instituto se constituyó en un centro de investigación y publicación de trabajos de profesores de griego y de latín y de materias afines de nuestra Casa de Estudios y de personalidades a las que se invitaba a colaborar. Se estimularon las vocaciones, se ofrecieron cursos de perfeccionamiento, cursos de apoyo para alumnos, cursos para profesionales de otras especialidades y se inició la formación de la Biblioteca.

En 1944 apareció el primer número de la *Revista de Estudios Clásicos*. A la fecha, 1992, han aparecido veintiún números.

Al Dr. Cruz le sucedieron en la Dirección el Prof. Vicente V. Cicchitti, y en cortos períodos, los profesores Manlio Lugaresi, Ignacio Granero, Aurelio R. Bujaldón y Hortencia Larrañaga de Bullones. Desde 1988 ocupa el cargo la profesora Laura López de Vega. Todos ellos, siguiendo el espíritu impreso por el primer Director, fueron ampliando el campo de sus actividades.

Entre las numerosas realizaciones culturales programadas por el Instituto figuran proyecciones y debates sobre películas, muestras

de teatro, conferencias, exposiciones bibliográficas, plásticas, fotográficas; veladas musicales.

En 1970, ya trasladado el Instituto al Centro Universitario, durante los días 4, 5 y 6 de mayo de ese mismo año, se realizó en ese Centro, por iniciativa de miembros del Instituto, el Primer Simposio Nacional de Estudios Clásicos. En una sesión especial del día 6, los asistentes, constituidos en Asamblea, resolvieron fundar la Asociación Argentina de Estudios Clásico (A.A.D.E.C.) que actualmente nuclea a la mayoría de los especialistas del país.

El Instituto ha estado representado en numerosas oportunidades a través de sus profesores, en distintos centros extranjeros y en Congresos Internacionales y en diferentes centros del país donde han dictado cursos.

La tarea del Instituto también se ha visto apoyada con la presencia y aportes de destacados profesores y filólogos europeos y argentinos.

Actualmente prosigue desarrollando cada una de esas actividades y cumpliendo, entre otros, con el objetivo de dotar a la Facultad de Filosofía y Letras de un centro superior de estudios e investigación de las disciplinas clásicas, columna vertebral de las carreras humanísticas.

Iris Ada Quiero